

にご賛同いただき、心より感謝しています。

姫路では年4回程度の「33期食事会」をし、楽しい一時を過ごしていくます。是非ご参加を。



誇り高く歩もう

県女34期幹事

才媛輩出の名門、県姫高女へ入学。厳格な教育を受けた母校が創立百周年を迎えた感概無量です。

35期の皆さんへ
県女35期 中島節子
お変わりございませんか。昨年10月4日、最後の同窓会を世話人により企画しましたところ、東京、福岡からも遠路はるばるご参集いただき85人という大盛会となりました。
喜寿を祝つての集いでしたが、年を忘れセーラー服の昔に立ち返り、楽しく素晴らしい思い出となりました。
今後も、年相応に元気で、目標を持って頑張りましよう。

いよいよ耄耋目前の私達。今を生きる事の大切さを胸に、誇り高く歩みたいものです。

同窓会も各地でささやかに開いています。この写真は最後の思い出となりました。

記念事業の一環の募金活動にはあたたかいご芳情を賜り、心より感謝しています。

いつまでも若やいで
県女36期 幸田知津子

やよい37期の集い
県女37期 下里和子

37期の皆様、お変わりなくお過ごしですか。本年は県女・東高百周年と私達が喜寿を迎える喜びの二重の記念年となりました。“やよい37期の集い”も55回という節目の年を迎え、1月7日、「川飛こころ庵」にて賑やかに楽しく過ごしました。毎年1月に開催。初参加も大歓迎。たくさんのご参加をお待ちしています。

ご健康、ご多幸を祈りつつ。

下の写真は平野裕子さんが撮影くださいました

会を開きました。64人の参加があり、前回と同様に武見先生をお招きしました。上級生から喜寿で打ち切りの話は聞いていましたが、皆元気で、アンケートの結果依然続行の希望が多く、3年後になりました。上級生から喜寿で打ち切りの話は聞いていましたが、皆元気で、アンケートの結果依然続行の希望が多く、3年後になりました。



やよい37期の集い

記念行事にはぜひ 東高1回 山下駿

東高1回 山下駿

東高

日の予定。一人でも多く
のご参加を。

記念行事にはぜひ
東高1回 山下駿
皆様お元気ですか。東生会では、本年11月3日の母校創立百周年記念事業の準備に多数の人が東奔西走中です。

卒業60年で傘寿

東高2回 香60年で卒寿

二二九

久方振りに同期会を計
画したいが、私を含め気